



## 人の心は触れ合った人々の愛情でできている

園長 本多 郁代

早いもので2024年もあと数日で終わろうとしています。今年も、皆様のご協力により、運動会や作品を観る会など多くの行事を実施することができました。

23名の子どもたちが明るく素直に育っているのは、保護者の皆様をはじめ、子どもたちに関わってくださったすべての皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

ここからは、子どもの健やかな成長を願い接してくださった皆様の姿を振り返ります。

### ○地域をきれいにする取組に協力してくださった「荻川を花いっぱいにする会」の皆様

環境教育の一環として、地域をきれいにしたいとの子どもの思いから、植栽とごみ拾いを行いました。「荻川を花いっぱいにする会」の皆様から花の苗を提供いただき植え方も教えていただきました。



### ○OPTA 環境整備にお越しいただいた保護者の皆様

子どもたちのために、暑い中、広い園庭の除草作業やプール清掃にご協力いただきました。そのおかげで子どもたちは、きれいで大きなプールで思う存分に水遊びを楽しむことができました。



### ○畑の先生 中村良子さん

さくら組さんとばら組さんが大根を育てるに当たり、頼りにしたのが赤津芽依さんのおばあさんです。大根を大きく育てたいなら、「間引き」が大事だと、子どもたちに丁寧に教えてくださいました。



### ○子どもたちの心に栄養をくださった「おはなしクラブ」の皆様

「おはなしクラブ」のお母さん方が、楽しいお話や想像が膨らむお話など、たくさんお話してくださいました。「次回はどんなお話だろう」と、子どもたちは毎回わくわくしていました。



### ○英語に親しむ機会を作ってくださったジェフリー・クレーマーさん

年間を通して、ゲームを楽しみながら、みんなで英語に親しみました。ジェフさんの発音を真似しながら、リラックスした雰囲気の中で、子どもたちはどんどん新しい単語や短い会話を覚えました。



まさに子どもたちの心は、触れ合った人々の愛情でできていると実感しています。本当にありがとうございました。2025年も、職員一同子どもたち一人一人を大切に保育を行ってまいります。どうぞよろしくお願いいたします。